

Estás a un pas
Hazlo p

El Sol de Tlaxcala

Tlaxcala, 18 de febrero de 2021

Desobedecen a autoridades y arman “martes de carnaval” en Tenancingo

Decenas de jóvenes se reúnen en la Plaza Principal para bailar, ingerir alcohol y flagelarse con las “cuartas” de los afamados charros



Foto: Cortesía

Moisés Morales | El Sol de Tlaxcala

Cientos de jóvenes del municipio de Tenancingo desafían la tarde de este "martes de carnaval" a las autoridades federales, estatales y municipales, al reunirse en la Plaza Principal para bailar, ingerir bebidas embriagantes y agredirse con las "cuartas" características de los charros de la región.

LOCAL



Por Covid, será virtual el carnaval de Tlaxcala

Fotografías y videos captados por los mismos asistentes, compartidos en redes sociales, revelan la algarabía y éxtasis con la que se desarrolla la fiesta carnestolenda en el municipio sureño de Tlaxcala.

Lo anterior, a pesar de que violentan las determinaciones del Consejo Estatal de Salud de suspender en toda la entidad las fiestas de carnaval para tratar de romper la cadena de contagio por Covid-19, que desde inicios del presente año han tenido un considerable aumento en el número de casos y decesos.

En los videos se observa que los jóvenes provenientes de las distintas secciones portan máscaras, gabardinas y látigos, mejor conocidos como "cuartas", en las que varios de ellos se enfrentan al golpearse mutuamente de forma alternada y hacerse daño en las extremidades inferiores, ante la algarabía de quienes los observan.

Hasta este momento las autoridades municipales y estatales no han intervenido y se espera que este festejo de "martes de carnaval" se prolongue por varias horas, ante la mirada atónita de algunos ciudadanos inconformes por la contingencia sanitaria.

Cabe recordar que en años anteriores las fiestas de carnaval de Tenancingo se han marcado por riñas y decesos al salirse de control la situación y detonar personas desconocidas armas de fuego, como ocurrió el 10 de marzo de 2019.

MEDIDAS SANITARIAS	AUTORIDADES	MUNICIPIOS	CARNAVAL
--------------------	-------------	------------	----------

3 comentariosOrdenar por Más antiguos**Esther Selene Stamer Gomez**

No existe empatía por las demás personas y sobretodo por el personal de salud, a esta gente no las deberían de dar atención médica, perdón pero da coraje

Me gusta · Responder · 4 · 20 h

**José Javier Hernandez Vázquez**

Totalmente de acuerdo ,es gente irresponsable

Me gusta · Responder · 1 · 15 h

**Fernando Dávila**

Que los quemen a los hijos de la chingada

Me gusta · Responder · 1 · 14 h

**Javier Acuahuitl**

La plandemia solo existe en los medios de comunicación para meterles miedo hay otras enfermedades que como la diabetes que casi a diario mueren

Me gusta · Responder · 11 h

**Fernanda Martínez**

No seas ridículo, la diferencia entre una y otra es que una se contagia y la otra no. Vaya tu nivel de ignorancia!!

Me gusta · Responder · 7 min

Plugin de comentarios de Facebook

MÁS NOTICIAS